

Aerolínea uruguaya y Boliviana de Aviación firman acuerdo de cooperación



La Habana, 6 may (RHC) La aerolínea Alas Uruguay firmó un acuerdo con Boliviana de Aviación, tras el viaje al país andino de una delegación integrada por representantes de la empresa y de partidos políticos de la coalición del Frente Amplio.

El secretario general del Partido Comunista, Eduardo Lorier, señaló que el convenio permitirá a la compañía uruguaya recibir asistencia técnica y acceder a un sistema electrónico de expedición de boletos.

Añadió que también le brindará facilidades para adquirir componentes de repuestos, además de establecer una evaluación de la viabilidad de la empresa, según la fuente.

Alas Uruguay realizó el pasado 21 de enero su primer vuelo regular comercial después de un largo tiempo de espera, que enlazó la ciudad de Montevideo con la paraguaya Asunción.

Lorier explicó que las negociaciones con la aerolínea estatal boliviana comenzaron hace dos años, luego quedaron interrumpidas y se retomaron en las últimas semanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/92654-aerolinea-uruguaya-y-boliviana-de-aviacion-firman-acuerdo-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba